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C’est pourquoi je vous suis reconnaissant des discussions qui ont été soule
vées ici et de la manière utile dont ces discussions ont été conduites, et je crois 
que ceci indique bien que nous avons fait les premiers pas dans la voie de 
certaines procédures que je crois devoir être des plus utiles à F Administration, 
pour l’avenir.

Le président: Sir Henry, permettez-moi de vous dire, peut-être au nom du 
comité, que chacun de nous partage vos vues sur ce que vous venez de 
dire. J’ai dit, le premier jour, que ce comité ne voulait pas prendre un caractère 
inquisitorial ni entraîner des résultats préjudiciables, mais qu’il pourrait être le 
moyen de communication entre l’Administration des chemins de fer et le Parle
ment du Canada. Je suis convaincu que nous avons fait un grand pas dans ce 
sens, et, parlant pour moi-même et peut-être aussi pour la plupart des membres 
du comité, au moins, je puis vous dire que j’apprécie votre franchise relativement 
aux questions posées, et je désire vous remercier, vous et les officiers de la com
pagnie que vous avez conduits ici, pour la franchise et la compétence qui ont 
marqué les réponses données aux demandes de renseignements.

Le comité s’est ajourné.


